

MAGI I LUFTEN

LOVE IS IN THE AIR

Simon Staho



BIOGRAFIE Geboren 1972 in Dänemark. Nach zahlreichen Festivalteilnahmen erhielt er 2004 den Fipresci-Preis der Filmkritiker für DAY AND NIGHT, war anschließend mit HEAVEN'S HEART (2008) Gast der Berlinale und beim Festival Internacional de Cine de Donostia-San Sebastián. 2008 erhielt er das Ingmar-Bergman-Reisestipendium.

BIOGRAPHY Born in Denmark in 1972. After numerous festival appearances, he received the Fipresci Critics' Award for DAY AND NIGHT; he subsequently screened his 2008 work, HEAVEN'S HEART, at the Berlinale and the San Sebastian International Film Festival and was awarded an Ingmar Bergman Travel Grant in the same year.

FILMOGRAFIE 1998 WILDSIDE · 2002 NOW, Kurzfilm · 2004 DAY AND NIGHT · 2005 BANG BANG ORANGUTANG · 2007 DAISY DIAMOND · 2008 HEAVEN'S HEART · 2009 WARRIORS OF LOVE · 2011 MAGI I LUFTEN (LOVE IS IN THE AIR)

Sie tragen Torerojacken, Papierhüte, Paradeuniform. Sie tanzen und singen in buntem Licht und Glitter. Vier Jugendliche feiern Teresas Geburtstag mit Drogen und Musik. Es wird eine lange, turbulente Nacht. Und es soll die Nacht der Entscheidung werden: Teresa ist 16 geworden und immer noch Jungfrau. Heute endlich möchte sie mit einem Jungen schlafen, mit Stefan. Aber Stefan will oder kann es nicht. Da helfen auch die hüftlangen roten Stiefel nicht, für die Teresa extra ein Schaufenster zerschlägt.

Daniel verzehrt sich nach Lina, besonders wenn sie ihre schönen Lieder singt. Teresas Freundin war zwar nach eigenen Angaben schon mit 53 Jungen im Bett, lässt aber Daniel jetzt nicht an sich ran. Lina will lieber einen berühmten Rockstar verführen und als Sängerin Karriere machen. Daniel riskiert viel, um Lina umzustimmen. Doch selbst die aberwitzige Fahrt in einem geklauten VW-Käfer lässt Lina nicht erkennen, wer wirklich ihre Liebe verdient.

Rasantes Tempo und Ruhe wechseln sich ab in diesem knallbunten dänischen Musical, das die Grenzen des Genres immer wieder austestet. Für die junge Sängerin Emma Sehested Høeg ist es bereits ihr fünfter Film.



Gustav Hintze

Foto: Sebastian Winterø

Decked out in toreador bolero jackets, paper hats and parade uniforms, four young people dance and sing in a blaze of light and glitter. They are celebrating Teresa's birthday – with drugs and music in full flow. It will be a long and turbulent night; a decisive night, too, because Teresa is sixteen and still a virgin. Tonight she's determined to sleep with Stefan, but Stefan either won't or can't oblige. Even the red thigh boots Teresa breaks a shop window to get don't seem to help. Daniel pines for Lina – especially when she sings her gorgeous songs. Although Teresa's girlfriend claims to have slept with fifty-three boys, she won't let Daniel touch her. Lina dreams of seducing a rock star and wants to make it big as a singer. Daniel would give his eye teeth to persuade Lina to sleep with him. But even a crazy spin in a stolen VW Beetle fails to make Lina see who really deserves her affections. This iridescent Danish musical is a blend of fast-paced sequences and moments of calm that constantly pushes back the borders of the genre. The film marks young singer Emma Sehested Høeg's fifth outing.

Dänemark/Schweden 2011

Länge 88 Min. · Format DCP · Farbe

STABLISSTE

Regie **Simon Staho**Buch **Simon Staho, Peter Birro**Kamera **Sebastian Winterø**Musik **Gasolin, Lars H.U.G., D.A.D.,****Dizzy Mizz Lizzy, Anne Linnet,****Østkyst Hustlers, Gnags, Danseorkestret,****Laid Back, John Mogensen, News,****One Two, Malurt, Lis Sørensen,****Halberg-Larsen, Steen Jørgensen**Choreografie **Toniah Pedersen**Musikproduktion **Jonas Struck**Schnitt **Anders Villadsen**Sounddesign **Rune Palving**Production Design **Nikolaj Danielsen,****Søren Skjær**Kostüm **Anja Vang Kragh**Produzent **Jonas Frederiksen**Co-Produktion **XX Film Aps, Kopenhagen;****Anagram Produktion, Lund, Schweden**

DARSTELLER

Lina **Emma Sehested Høeg**Daniel **Gustav Hintze**Therese **Victoria Carmen Sonne**Stefan **Anton Honik**Niklas Ravn **Laust Sonne**Benny **Dar Salim**Stefans Vater **Henning Valin**Stefans Mutter **Mette Frank**Niklas Ravns Freundin **Birgitte Hjort****Sørensen**Daniels Vater **Claus Gerving**

PRODUKTION

Zentropa Entertainments 5 ApS

Hvidovre, Dänemark

receptionen@filmbyen.com

WELTVERTRIEB

Trustnordisk

Hvidovre, Dänemark

info@trustnordisk.com